

Milles merci!!!

Je tiens à remercier du fond du cœur l'association Les Échappées de Sébastien pour ce magnifique week-end que j'ai eu la chance de vivre avec ma famille. Après une période difficile marquée par les traitements, ce séjour à Lorgues, près de Fréjus, a été une vraie bouffée d'air frais. Ces moments de bonheur simple, de rires partagés, de repas en famille au bord de la piscine ou de balades dans les environs resteront gravés dans ma mémoire. Ce week-end nous a permis de retrouver une forme de normalité, de joie, et surtout de créer de nouveaux souvenirs ensemble, sans la maladie en arrière-plan.

Wisssem
A frejus

**NOUS AVONS ÉTÉ
ACCUEILLIS DANS UNE
GRANDE VILLA, PAISIBLE
ET ENTOURÉE DE NATURE,
UN VÉRITABLE HAVRE DE
PAIX..**

**J'AI PU ME RETROUVER
AVEC MES PROCHES,
LOIN DES RENDEZ-VOUS
MÉDICAUX, DANS UN
CADRE AUSSI APAISANT,
M'A PERMIS DE ME
RECENTRER SUR
L'ESSENTIEL :
PROFITER, RESPIRER,
VIVRE PLEINEMENT.**

